
小絹中ＰＴＡ 第１回運営委員会 議事録 

令和６年６月１０日 １８：３０～ 

小絹中学校 ２階 図書室 

作成：中島 

◆開会の言葉（上白石副会⾧） 

 

◆学校保健委員会について（養護教諭 猪瀬先生） 

本日、第１回学校保健委員会開催となります。会則の確認と名簿を配付します。役員の方は、配付いたしま

した資料に目を通してください。今後の予定として下記ご参照ください。 

７月２４日  第２回学校保健委員会 保健安全行事及び生徒の健康課題についての協議予定 

２月 ４日  第３回学校保健委員会 健康安全に関する講演会予定 

 

◆会⾧挨拶（鈴木会⾧） 

本年度もＰＴＡ会⾧を務めます鈴木です。１年間校⾧先生をはじめ先生方、本部役員、専門委員、学年委員

の皆さんと地域の皆さんと共に子供たちのために活動できたらと思います。私は現在高校１年生、中学２年

生、小学６年生の娘の母です。子供たちには、「自分の可能性を広げるように心がけて行動しなさい。」と話し

ております。私自身も学校でも私生活でもそうありたいと思っています。子供たちの中学校生活がより良い１

年になるようにご理解ご協力をお願いいたします。 

 

◆校⾧先生挨拶（宇津木校⾧） 

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。小絹中学校校⾧として２年目となります、宇津木 千

惠美と申します。今年度で役職定年となり、最後の年になります。最後まで全力で頑張ってまいりますので、

よろしくお願いいたします。お子さまたちの様子などをお話しさせていただきます。 

１年生は８２名の入学という事で各クラス４１名となりました。教室は机が多く窮屈ですが、落ち着いて頑

張っています。全ての教科において人数が多いため目が行き届かない事もあります。できる範囲でＴＴ（ティ

ームティーチング）２人体制で一人一人に対応していきたいと思っております。まだまだ、小学生から抜け切

れていない部分も見受けられます。これから、子供たちにとって初めての定期テストである中間テストが実施

されます。テストに向けて提出物の期限を守ったり、小学校とは違う問題の出方などを感じたりして、中学生

として頑張ってほしいです。また、落ち着いて授業を受けられる安心した空間を必要としているお子さんがた

くさんいます。これまで２週間ほど、ＰＴＡ本部役員の方の協力により見守り活動を続けていただき、だいぶ

子供たちの様子が改善されてきました。今後さらに落ち着いてくると思います。 

２年生は、新入生が入ってきたことにより先輩になった意識からか大きな成⾧を感じています。様々な理由

でお休みをしている生徒がいるため、授業の補充などにも全力で取り組んでいきます。本年度より「週目標」

を子供たちに提示し、目標を具体的に意識させる取組を行っています。始まったばかりですが、子供たちは週

目標を意識して、学校生活を送っています。 

３年生は、修学旅行も終わり総体に向けて頑張っています。休み時間は元気に過ごし、授業は気持ちを切り

替えて真剣に取り組んでいて素晴らしいです。５月２９日・３０日には、県南陸上競技会が行われました。 

１２名が出場して７名が入賞し、６名が県大会に出場することとなりました。これまでの練習の成果を発揮し

て、自身のベストを尽くしてくれました。 

６月１９日から市総体が始まります。壮行会にもたくさんの保護者の方が参加してくださいました。悔いの

ないように子供たちが活躍できるように応援よろしくお願いいたします。 



自転車置場の塗装作業ですが、６月９日に終了しました。奉仕作業の時からはじまりＰＴＡ本部役員の方や

地域ボランティアの方に作業を進めていただきました。本当にありがとうございました。１０月からはコミュ

ニティースクールが始まります。地域の学校となるように取り組んでいきます。 

 

◆協議（議⾧：鈴木会⾧） 

（１）経過報告及び今後の活動予定等について、ならびに各委員会役員自己紹介 

 ① ＰＴＡ本部 

  ・３月３０日 有志による除草作業 

  ・４月 ４日 第１回本部役員会 新旧役員顔合わせ ３月までの行事確認 

  ・４月 ９日 入学式 第１学年役員選出 新入生にネームペンプレゼント 

         駐車場案内誘導 

  ・４月１７日 総会要項、承認のお願いをスクリレにて配信 

・４月２０日 ＰＴＡ総会（書面）制服バンクの回収 

  ・４月中旬  昨年度の広報誌をコンクールに出展 １１月頃結果が届く予定 

  ・４月２６日・２７日・２８日 グラウンド除草作業 

  ・５月１１日 親子除草作業 コンテナ回収作業 

        ※アルミ缶・紙類の資源回収はいつでも持ってきてコンテナに入れてください。 

収益金がＰＴＡ会費となります。 

 制服バンク整理（第２学年委員と協力） 

  ・５月１３日 市ＰＴＡバレーボール大会 アンケート返信。 

         バレーボール希望者がいないため、小絹中学校は不参加 

  ・５月１８日 青少年育成会 小絹支部参加 

  ・５月中旬  ペンキ塗り 部室棟・武道場・体育館トイレ清掃 

  ・５月２１日 校舎清掃 

  ・５月中旬より（２４日２７日～３１日、６月４日・５日）保護者見守りボランティア 

  ・５月３１日 駐輪場ペンキ塗り 校舎整備 

・６月 ８日 通学路清掃 駐輪場屋根ペンキ塗り 

・６月 ９日 駐輪場屋根ペンキ塗り  

       絹の台自治会 資源回収案内 

【今後の予定】 

  ・６月１４日 市Ｐ連 参加予定 

  ・６月１５日 青少年育成会 参加予定 

・６月１９日・２０日 つくばみらい市市総体 激励 

  ・７月 ９日 第２回 運営委員会  

制服バンクバザー（９月２７日 第２回バザーとして開催予定） 

 ② 第１学年（鶴見さん） 

・ 引継ぎ 

・ 各委員のサポート 

・ 行事においての必要時のサポート役を承る 

・ １年保護者とＰＴＡ本部との橋渡し 

・ 奉仕作業への積極的参加 

【今後の予定】 



･ 第２回運営委員会参加 

 

 ③ 第２学年（小菅さん） 

  ・５月１１日 制服バンクの活動として、寄付して頂いた制服、体操服を種類やサイズ等に仕分け 

         集計し現状の管理を行う 

 【今後の予定】 

  ・７月９日の授業参観後のバザー開催に向けての準備（お手紙の作成・当日の販売準備等） 

  ・第２回運営委員会参加 

  

④ 第３学年（関根さん・松本さん） 

  ・昨年度の学年委員⾧からの引継ぎと資料の確認 

 【今後の予定】 

  ・卒業式の謝辞を引き受けてくれる方を探したい 

  ・第２回運営委員会参加 

  

 ⑤ 地区委員会（八木さん・飯島さん参加） 

  ・３月 ３日 役員引継ぎ 

         資料説明、概要確認、ＬＩＮＥグループの引継ぎ、各地区委員の確認 

 【今後の予定】 

  ・１１月９日 親子資源回収に向けて活動 

・第２回運営委員会参加 

 

⑥ 広報委員会（栗燒さん・飯塚さん） 

・５月８日 顔合わせ活動計画  

   自己紹介 

   広報誌発行について（９月と２月の２回発行 スクリレにて配信） 

   年間計画作成 

 ・５月１１日 親子除草作業参加者確認 

   運営委員会出席予定者確認 

   撮影時の注意点（腕章やカメラ） 

   データの管理（ＬＩＮＥのアルバム使用） 

   ＰＣ作業（業者のやり取り・原稿のデータ化） 

・第２回集会日の日程確認 

・５月１５日 第１回構成会議 

   原稿作成方法の変更について（今年度～） 

・５月２２日 

   写真・文章をデータにまとめる 

   レイアウトを決定する 

   学校へのお渡し 次回詳細決定 

【今後の予定】 

・６月２６日 第２回広報委員会構成会議 

・第２回運営委員会参加 



 

⑦ 環境整備委員会（松田さん） 

  ・４月中旬 除草作業についてのお知らせ作成 校正 スクリレにて配信 

・５月１日 お茶・紅茶・アクエリアス ５ケースずつ 計１５ケース購入・搬入 

・５月１１日 親子除草作業 

 ※当日の反省点 

〇車で来校される方への案内がなかった 

→水処理場の駐車場を借りていただき、手紙に駐車場の案内を入れた方がよい 

 来年の手紙を作成して引き継いでいく 

    〇飲み物について、子供の参加が多かったため、アクエリアスが足りなかった 

      →飲み物の発注の種類の検討 トータルの本数は良かった。 

       上記次回に引き継ぐように記録する。 

 【今後の予定】 

  ・１０月 ５日 親子除草作業 

・１１月 ９日 親子資源回収 

・１２月２１日 校内環境整備 

 上記お知らせ文書の作成・配付 

 

（２）除草作業（５月１１日）の反省点・改善点 

   環境委員の反省点参照 

 

（３）ＰＴＡ広報誌コンクール 

   昨年度作成の広報誌をコンクールに提出 

   結果は１１月頃予定 

 

（４）その他・行事確認等 

・小絹八坂神社お祭りのパトロール 【７月１４日（日）】・・・地区委員と本部にて協力 

   ・新人戦前校内清掃 【９月１日（日）】・・・本部より行事推進の役員の方へ手紙配布 

   ・第２回親子除草作業 【１０月５日（土）】 

   ・体育祭 【１０月１０日（木）】   

・創夢祭 【１１月８日（金）】 

→創夢祭の有志などが終了後に小絹中学校創立３０周年イベントを開催予定 

   ・親子資源回収 【１１月９日（土）】 

・校舎環境整備 【１２月２１日（土）】 

 

＜その他＞ 

・制服バンクについて 

第２学年委員の報告参照 

数多くの寄付が集まっております。バザーへご参加ください。 

バザー日程は７月９日の授業参観後、３階コンピューター室で１４：４５～１８：００頃予定 

 

 



・書記担当者よりの書類作成の説明 

 運営委員会毎の報告書の作成 

事業報告・事業報告の提出について 

・会計担当者よりの会計処理の説明 

 活動費の請求・支払いについて 

 

◆学校より連絡事項 

〈浦和教頭先生〉 

今年３年目になります。よろしくお願いいたします。ＰＴＡの方々には、多方面でご協力いただき感謝申し

上げます。見守りや除草作業などすぐに対応していただきとても助かっております。今後ともよろしくお願い

いたします。 

 

〈菊池教務主任〉 

教務主任という立場になり、保護者やＰＴＡ役員の方と会う機会が多くなりました。本当にたくさんのこと

を知らずのうちにやっていただいたのだと知り本当に温かい学校だと感じております。 

今年一年間自分のできることを精一杯やっていこうと思っております。よろしくお願いいたします。 

 

 

◆運営委員会の日程確認 

    第２回【 ７月 ９日 （火）１８：３０～  小絹中学校２階 図書室】 

    第３回【１０月 ５日 （土）親子除草作業後 小絹中学校２階 図書室】 

第４回【１１月２５日 （月）１８：３０～  小絹中学校２階 図書室】 

第５回【 ２月２１日 （金）１８：３０～  小絹中学校２階 図書室】 

 

◆閉会の言葉（上白石副会⾧） 

 


